

6月 7月 グループホーム 沼田公園前

※桜通信※
2023年7月発行

じめっとした梅雨も終わり、日差しの強い季節になりました！
10年に1度の猛暑と言われ、身の危険を感じるほどの気温に施設の猫 きなちゃんもぐったりとしています(◎_◎;) 職員・ご利用者様も熱中症対策として、
空調調節やこまめな水分補給を行いながら生活しています！
ご家族の方々もお体ご自愛下さい(;´Д´)



デイサービスでは6月の工作レクでたくさんのアジサイや可愛い傘などを作りました。梅雨のじめじめも、かわいくしてしまえば心が楽しくなりますね！



マリーゴールドの花を群馬県中に咲かせる、RUN伴ぐんま2023～花プロジェクトに参加しました！
皆さんで植えた種が綺麗な花を咲かせました(´▽´)ノ



田園フラザ川場ヘドライブ！



イベント盛りだくさん!!

七夕飾り☆ミ

7月7日の七夕に合わせて皆さんで飾りを作り、短冊に願いをこめて、記念撮影をしました。昼食も目でも楽しんでいただけるように七夕仕様にしました★



食事レクリエーション

“夏野菜スープを食べて暑い夏を乗り切ろう!!”をテーマに、トマト・ナス・ズッキーニなどなど、たくさんの野菜を使ってミネストローネを、公園前おなじみの、かまどを使って調理しました(*^-^*)利用者様にも参加いただき、大量の具材を丁寧に切ってくださいました! 具材一つ一つの味がシミだし、とても贅沢なスープが出来上がりました(^_-)-☆



棚下不動の滝へ

渋川市赤城町にある棚下不動の滝を見に行きました! アジサイも綺麗に咲いており見ごろでした! とても迫力のある不動明王像に皆様目を丸くして見学されていました。東日本大震災の時に崩れて落ちてきた巨大岩を掘って作られたものだそうです。

